
 

 

 

 

 

 

＜挨拶＞ 10月 8日（土） 出席者 30名 

根岸会長 

文化祭でのミタカックス、体育祭でのお茶出し、委員の皆様と保護者の方のご協力により無事に終えることが出来ました。

ありがとうございました。給食試食会、前期研修、後期研修もいよいよ来月に迫っています。準備も着々と進んでいるようで

すので、今日のご報告をしっかり聞かせて戴きたいと思います。宜しくお願い致します。 

 

仙田校長先生 

文化祭と体育祭に対しご協力を有難うございました。10 月になり新たな取り組みが始まろうとしています。前期課程に

ついては、14日の中間テスト最終日にタブレット端末を全員に渡します。3年生と 5年生については、修学旅行が行われ

ます。3 年生は今年から 3 泊 4 日の試みを致します。5 年生は引き続き台湾に行きます。奈良京都や台湾の文化を肌

で感じるだけでなく、色々な背景を踏まえて学習することが大事だと思います。また、本校のキャリア教育の第一の本幹とな

るファーストステージの論文を２年生が文化祭で発表しましたが、それを現場で見る職場体験が 11 月に始まります。1 年

生は職場見学です。今迄自分が理想としてきたリーダーと、現実のリーダーの違いを見ます。うちの職場体験はただ職業と

いうものを知るのではなく、リーダー（店長やチーフ）がどの様に動き、どの様に人を束ね、どの様にお客様のことを考えてい

るかを実感して貰うことを念頭に置いています。そこをしっかりと理解して戴ければと思います。最後に 6 年生、私も今補習

を続けております。先生方が朝早く 7 時台から夜の 8 時迄、補習を入れてくれています。勤務時間でもないですし、私が

言ったからでもありません。出来る方がいらっしゃったら、という進路の問いかけに多くの先生が答えて下さっています。本当に

有難く感謝をしています。子供たちは弱気になりしんどいなと思う時期ですが、受験に向けて自己実現が出来るように我々

は援助していきたいと思っておりますので、是非ともご協力をお願い致します。 

＜議事＞   

1．学校より 

森田副校長先生   

9 月の文化祭では、2 日間で 6500 名以上の来校者があり、昨年より約千人位多くなりました。体育祭は、他校では

実施が少なくなっている種目も、教員の指導のもと、生徒達がルールを決めて安全を確保しながら実現することが出来まし

た。今年の最大の取組は、文化祭の閉会式で体育祭実行委員が体育祭に向けてのモチベーションビデオを流して文化祭

と体育祭を別々ではなく一つの鷹校祭として繋げる形に仕上げました。学校以外の行事では、9 月 25 日（日）に高校

生書評合戦が石神井高校であり、4 年生の 5 名が出場しました。全員 1 回戦を勝ち、2 回戦では 2 名が勝ち残りまし

た。この 2 名は 10 月 30 日に開催される準決勝に出場致します。一回戦を出場者全員が通過することは他校でもない

ことで、教育委員会の方からも高評価を戴きました。また、5年生は模擬国連というものがあり、2名二組が応募し全国大

会に出ることになり、11 月 12，13 日に渋谷の国連大学校での試合を予定しています。このように、学校内外で生徒達

が活躍しており、これからも生徒を応援していきます。 

 

門馬副校長先生 

学校説明会は海外や他県の方等、熱心な方が多くなっています。文化祭、体育祭ではご協力戴き有難うございました。

具合が悪くなる学生も少なくて良かったです。文化祭では小学生の世話をしている一年生を見て、たくましさを実感しまし

た。これが自信になって中間テストで良い結果が出ることに期待しています。 
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2．各学年委員会より 

第 1学年  10月 15日保護者会後に茶話会を予定。11月 11日の給食試食会のお手紙を本日配布予定。集金は 10

月 15日のクラス懇談会で行います。お手伝いボランティアが 4名決定、役割分担を本日打ち合わせ予定です。 

第 2 学年  前期課程研修は合計 77 人の方が参加予定。抽選不要で申し込み者全員が参加可能。江戸東京博物館で

当初ガイドを希望しましたが、40 名以上の団体は難しいとのことで、見学の前に DVD を観て事前勉強をする予

定。現在しおりの作成中で、本日と 15日の保護者会の際に集金予定。本日保護者会後に茶話会を予定。 

第 3 学年  12月 10 日の文化事業に出演予定の方が所属している古典音楽協会の定期演奏会が 9月 29日に上野で

行われ、学年委員2名がご挨拶を兼ねて拝聴しました。本日コンサートの案内とチラシを印刷・配布予定。10月

15日に参加申込書の回収・集計を予定。本日の保護者会後に茶話会を予定しています。 

第 4 学年  9 月 17，18 日のミタカックスの売り上げは、合計 652,400 円で諸経費を引いてもなんとか黒字になりました。

今年度から会計を伝票制にして待ち時間の短縮になりましたが、来校者増もあり売り切れの時間が例年より早く

なりました。後程次年度への引き継ぎを話し合う予定です。10月 15日の保護者会後に茶話会をします。 

第 5 学年  バス研修の申し込み・印刷・配布をし、申込者は合計 84 名で全員参加の予定。本日この後、集金予定です。

今後はアンケートの印刷・タイムスケジュールの話し合い等をする予定です。 

第 6学年  合唱祭DVD と卒業を祝う会の集計をこの後する予定です。9月 10日の保護者会後に最後の茶話会を行い、

学校の購買のパン屋のお菓子を特別にご用意し、多くの方の参加がありました。 

本部役員  次回の運営委員会は 12 月です。組織的、運営的なことを改善し来年に生かせるよう各委員会での反省点をま

とめて発表お願い致します。 

3. 広報委員会より  9 月中に学校と語ろう会、文化祭、体育祭を取材。実行委員の懸命な姿を間近で見ることが出来感

動しました。PTA の活動も表から見えない部分を見られ、HP や広報誌で伝えていきたいです。HP には現在学校と語ろう会が掲

載されています。文化祭については、感動的な記事があるのでお楽しみに。広報委員は役得なことが沢山ある為、お勧めします。 

 

4．役員候補者選考委員会より  一年間の流れ：7/9 活動の流れと方針の徹底・配布資料の作成→9/3 印刷作業→

10/8「役員候補者選考のお知らせ」を配布予定→10/21 締め切り。保護者会でなるべく多くの推薦者・立候補者をお願いす

る声掛けを希望。→10/26集計作業・推薦された方のリスト作成→クラス委員から推薦された方へ連絡→12/10運営委員会

後に役員選考会→1/28候補者のご報告→2/25第 7回運営委員会で新役員を紹介予定。 

 

5．本部役員会より 

●9月 3日の授業体験会と学校と語ろう会に 94名の方が参加しました。1時間目：英語、2時間目：情報、3時間目：

総合の授業で、学校と語ろう会では 8 つのテーマ毎に分かれ意見交換をし、アンケートでは大変好評でした。 

●体育祭のお手伝いスタッフは 20 名の方にご協力を戴きました。水筒がない生徒がいた為、来年は学校とも協力して周知を

したいと思います。 

●行事の時に各委員会でスタッフウインドブレーカーとして使用できるように白いウインドブレーカーを本部が 16 枚購入しました。 

6．PTA サークル活動報告 

①コーラス「こーるあんだんて」  鷹校祭のミタカックスや、9月 25日に連雀コミュニティーセンターで歌わせて戴きました。 

②三鷹散策の会  仙田校長先生と行く塙保己一の世界。11月19日渋谷ハチ公前、午前8時50分に集合予定です。

詳しくは PTA ホームページをご覧下さい。 

7．その他 

①さつき会  PTAの OBの会。今年は 9月 17日に行われ、本部役員 3名が参加致しました。 

②忘年会のお知らせ  12月 10日（土）18：00～20：00予定 運営委員会の皆様、奮ってご参加下さい。 

※第 5回運営委員会は 12月 10日（土）10時から 11時半まで南棟３階大会議室にて行われます。 

※こちらの運営委員会便りは、PTA ホームページでもご覧戴けます。 


